

## Les rallyes.

### Le rallye -mathématiques :



Cette année, nous sommes en CM2, nous pouvons participer au rallye – mathématiques.

C'est un concours entre les classes de CM2 volontaires sur toute l'année.

Nous devons effectuer des problèmes un peu « tordus » !

Nous avons commencé un essai le jeudi 15 novembre.

Nous allons essayer de résoudre les problèmes en cinq groupes.

Dans l'année, nous allons effectuer trois séries d'épreuves.

A la fin de l'année, toutes les classes qui ont participé vont se rencontrer.

Cela va nous aider à être meilleur en maths.

### Le rallye – lecture :

Nous participons à un rallye – lecture avec la classe de CM2 d'Ablain-St-Nazaire.

Nous devons lire 4 sortes de livres différents :

- Fantastique Maître renard de R. Dahl
- Yvon, enfant de 1789 de D. Hénard
- Le trésor des deux chouettes de E. Brison Pellen
- Bleu-Narine de P. Barbeau



Dès que nous les aurons lus, nous devons poser des questions, écrire des énigmes..., par groupes de 5 ou de 6.

Nous allons envoyer les questions à l'école d'Ablain par Internet.

Eux vont nous envoyer leurs questions.

On va y répondre et nous allons noter sur 20 leurs travaux.

C'est super, ça nous motive pour lire !